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 Anfragen-Nr.   

 AF-0452/2013  

Anfrage 
Herr Oliver Pfeffer 

Vorsitzender der FDP-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Umsetzung des Haushaltssicherungs-
konzeptes 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Der Stadtrat der Stadt Eisenach beschloss am 26.09.2012 das HSK für den Zeitraum 2012 
bis 2022 mit der Begründung der Oberbürgermeisterin, dass nur eine fristegerechte 
Umsetzung aller darin genannten Maßnahmen zur Senkung des Schuldenstandes und zur 
Erlangung von Bedarfszuweisungen des Landes führen. 
Im Bescheid des LVwA vom 25.10.2012 wird der Oberbürgermeisterin mitgeteilt, dass 
„Abweichungen vom HSK en detail zu erläutern sind und etwaig eingeleitete gegensteuernde 
und das Konsolidierungsziel erreichende Maßnahmen zu dokumentieren sind.“ 
Sowohl der Realisierungsbericht des HSK mit Stand vom Dezember 2012 als auch mit Stand 
30.04.2013 lassen erkennen, dass diese Vorgaben des LVwA durch die Oberbürgermeisterin 
nicht eingehalten werden. 
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wie wird durch die Oberbürgermeisterin dem Ausfall folgender Maßnahmen des HSK 

gegengesteuert und der finanzielle Fehlbedarf kompensiert bzw. eine Realisierung 2013 
gewährleistet?  

- Nr. 055: Flugplatzgesellschaft Eisenach-Kindel mbH (2012: 25.600 €) 
- Nr. 025: Mitnutzung an Grundstücken und Wegerechten (2013: 2000 €) 
- Nr. 29: Stadtwald (2012: 25.000 €) 
 

2. Welches Ergebnis brachte die im HSK geforderte Überprüfung der finanziellen 
Auswirkungen einer Verschmelzung der GIS GmbH und der SWG mbH auch unter 
Berücksichtigung förderrechtlicher und steuerlicher Effekte vor Einstellung der 
Verkaufssumme von 2.000.000 € im Haushalt 2013? 

 
3. Ist eine Änderung des Gesellschafterzwecks der SWG mbH nötig, um diese 

Verschmelzung  vornehmen zu können? 
 
4. Wann wird die Oberbürgermeisterin die Nr. 046 des HSK „Energieeinsparung“ und den 

vom Stadtrat einstimmig gefassten Beschluss der Fortschreibung des Energiekonzeptes 
durch den von ihr damit beauftragen Wirtschaftsreferenten, Herrn Hartlep, umsetzen? 

 
 
Herr Oliver Pfeffer 
Vorsitzender der FDP-Stadtratsfraktion 

 

 


